

W Comentarios en la web

Super de Educación Superior oficia a la U. San Sebastián para que entregue antecedentes por sueldo de Cubillos. [Emol.com](#)



Germán Mayorga
Como defienden lo indefendible.

Gabriel Ramírez
Si es por eso, preocupense de las universidades públicas donde en algunas facultades hay mas profesores, secretarías y ayudantes que alumnos, y donde los sueldos no son precisamente el mínimo.

Claudio Herrera Gomila
La universidad privada puede pagar lo que quiera. ¿Por qué no dicen nada del presidente de Codelco que gana 50 palos, pero de nuestros impuestos?

Richard Orlando Acharán Barria
Caraduras, pagos políticos. ¿Desde cuándo se paga por clases académicas este tipo de sueldo?

Gonzalo Medel
¿17 millones por hacer clases? Ja ja ja, una cosa es que la plata sea privada y otra es creer que no había otro "compromiso".

José Cifuentes
Perdón, pero aún resuena la tapa monumental que le hizo la Usach al Poder Judicial cuando se pidieron los antecedentes que había sopesado la universidad para otorgarle el año sabático a Elisa Loncón.

Javier Díaz
Siendo tratos entre privados no hay problemas en fijarse el sueldo que acuerden. El problema son los sueldos en los estamentos estatales.

Carlos Alberto Morel Rufin
La Superintendencia está ejerciendo acoso político, algo que no tiene entre sus atribuciones.

Hugo Gustavo Gutiérrez Mena
La Súper de Educación no hizo mucho trámite por el año sabático de Loncón en una universidad estatal.

Ricardo Alvear
Los de la señora Loncón también, por favor.

Julio Iturrieta
La USS pasó a ser la caja pagadora de los UDI que quedaron en el camino. Si bien es privada, deberían terminar las subvenciones del Estado.